



237actu.com a publié, le 19 novembre 2020, sous la signature de son correspondant dans la région du Sud, Jacques Ndo, un article avec pour titre « [Journée des assurances dans la région du Sud : Très faible participation](#) ».

Sauf que le l'article se révèle altéré par certaines informations qui ont été corrigées par le chef service des affaires monétaires et des assurances du Sud qui a contacté notre rédaction pour un « Droit de Réponse » que nous avons jugé nécessaire de publier comme l'exige la déontologie du métier.

Nous présentons nos sincères excuses à Monsieur Ngoa Nkou Christian, chef service des affaires monétaires et des assurances du Sud, injustement mis en cause et le remercions pour sa décision de ne donner aucune suite judiciaire à cette erreur.

Nous sollicitons la tolérance de nos lecteurs et leur assurons que nous travaillons chaque jour d'arrache pied pour couvrir l'actualité du Cameroun de façon professionnelle

Nous vous proposons ci-dessous la lecture du Droit de Réponse de Monsieur le chef service des affaires monétaires et des assurances du Sud.